

ニレよつピ通信 4月号

遠足

4月12日（金）に遠足がありました。まだ少し空気が冷たくてうすら寒く感じましたが、日が出ていて遠足日和でした。

1年生は出会いの森へ行きました。難しそうな遊具に挑戦したり、広い野原でサッカーをしたりして、新しい友達と交流を深めました。

2年生は桜の園へ行きました。桜並木を悠々と歩いたり、花びらを集めて桜吹雪を作ったりして、季節を存分に楽しみました。

3年生は湖山池青島公園へ行きました。こちらも桜がひらひら散って、とても幻想的でした。自然を身近に感じながら、皆思い思いの場所でお弁当を広げました。



対面式

4月9日（火）、対面式が体育館で行われました。新入生と2・3年生が顔を合わせる最初の行事です。

2・3年生を代表して生徒会長が歓迎の挨拶をしたあと、新入生代表の挨拶がありました。最後に代表者同士が握手をして対面式を終えました。

新入生は新しい生活に不安なことも多いでしょうが、これから高校生活が充実したものになるよう、日々の勉学や部活動、学校行事などに積極的に取り組んでいきましょう。そして、2・3年生はそのような新入生を支えつつ、自分自身も更に成長していくように頑張りましょう。

入学式

4月8日（月）、第19回目の入学式が行われました。今年は157名の新入生が鳥取湖陵高校に入学し、真新しい制服に袖を通して、期待や希望を胸に夢への第一歩を踏み出しました。

校歌斉唱では、生徒会執行部が校歌を披露しました。1年生に鳥取湖陵高校の生徒という自覚や意思が芽生えたと思います。

初めての事だらけで緊張や不安があると思いますが、勉強や部活動に励み、専門知識を学んで積極的に資格取得に挑戦しましょう。3年生と2年生は、1年生が安心した学校生活が送れるように良い環境を作ていきましょう。





こりよっぴ通信 4月

避難訓練

4月10日（水）に避難訓練が行われました。今回の避難訓練では地震と津波が来る想定でした。1年生が4分後半、2年生と3年生は5分台で体育館に集まることができました。全校生徒が早く集まるという意識を持って行動できたおかげか、例年より早いタイムで集まることができました。津波を想定した二次避難では建物内の2階や3階に避難しました。地震や津波はいつ起きるか分からないので普段から色々な場合を想定して行動することが大切だと分かりました。



おさない



緑地デザイン科 鳥取聾学校と交流

4月18日（水）、本校の緑地デザイン科装飾園芸コースが鳥取聾学校との交流活動を鳥取湖陵高校の農場で行いました。5月18日緑豊かな環境作りを呼びかける「全国『みどりの愛護』のつどい」で、装飾園芸コースの3年生11人が育ててきたマリーゴールド300鉢が飾られるので、マリーゴールドの苗を鳥取聾学校の児童と一緒にプランターに移し替えました。

作業時には、身振り手振りでコミュニケーションをとりながら、プランターを完成させました。この交流に参加した3年生の女子生徒は、「会場で花を見る人に、育ててきた私たちの気持ちが伝わればうれしいです」と話していました。マリーゴールドは約1か月後には黄色い花を咲かせ、見頃を迎えるそうです。



高校生マナーアップさわやか運動

4月16日（火）～19日（金）、「心とからだいきいきキャンペーン」の一環として高校生の規範意識を育成し社会の一員としての自覚を高めるための「高校生マナーアップさわやか運動」が実施されました。本校では生徒会の執行部員が駅の入り口に立って挨拶を行っていました。たくさん的人が挨拶を返していく、このまま挨拶の輪がもっと広がっていけばいいなと思いました。他にも高校生らしいさわやかな服装を心がけ、社会のルールを守り、他人の迷惑になる行為はしないといったマナー指導も行いました。この運動を通して自分の行動やマナーを振り返り、少しでも気を付ける人が増えると嬉しいです。

